



réSIDENCES
immobilier

6 Pièces

190 m²

Réf. 489V1180M

2 200 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vente villa Sainte-Maxime. Dans le secteur calme et recherché de la Vierge noire, superbe villa provençale avec une belle vue mer. Elle se compose : hall d'entrée, wc invités, vaste séjour cheminée, salle à manger, cuisine indépendante équipée, 3 chambres, salle d'eau, salle de bains et mezzanine. Studio indépendant avec salle d'eau. Sous-sol total. Une piscine à débordement agrément le jardin joliment complanté.

Sale of a villa in Sainte-Maxime. In the peaceful and sought-after area of La Vierge Noire, a beautiful Provençal villa with stunning sea views. It features: entrance hall, guest toilet, large living room with fireplace, dining room, separate equipped kitchen, 3 bedrooms, shower room, bathroom, and mezzanine. Independent studio with shower room. Full basement. An infinity pool enhances the beautifully landscaped garden.

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

